
 

 

Club Sport Senior Santé de COURDIMANCHE 

 

 

Compte-rendu  de l’Assemblée Générale du Club  du 17 décembre 2015 à 17h30. 

 

 

Après vérification des signatures et des 19 procurations, le quorum est atteint  avec 76 votants sur 

un effectif de 87 adhérents à jour de leurs cotisations, auquel il faut ajouter les 9 adhérents du 

Club de Vauréal. 

 

La présidente, madame Arlette Delcour peut débuter l’assemblée générale. Elle remercie les 

adhérents d’être venus si nombreux  et salue la présence du président du Coders95, monsieur 

Norbert  Van Der Bauwede. Elle remercie tous les animateurs bénévoles sans lesquels le club ne 

pourrait exister .Elle rappelle l’importance pour les adhérents de fournir le certificat médical 

correspondant aux activités choisies au moment de leur inscription. En l’absence de ce certificat 

nos adhérents ne peuvent être assurés et avoir leur licence. 

 Durant l’année en cours il est envisagé des nouvelles activités soit le cyclotourisme et la zumba 

adaptée aux seniors. 

 

La présidente donne la parole à monsieur Norbert Van Der Bauwede président du Coders 95  

(Comité Départementale de la Retraite Sportive). Le président rappelle brièvement le rôle du 

Coders95 qui regroupe les six Clubs du Val d’Oise .Il insiste sur la difficulté à gérer un club et 

donc l’importance du comité directeur et du conseil l d’administration qui prennent les décisions 

Importantes pour les activités. 

 

Rapport d’activité par le secrétaire Guy BOUCHAREL  

 

Les effectifs du Club sont en augmentation, 95 adhérents fin décembre soit  + 15%. 

Répartition par activités : 

Gym 24  +25% ;  Randonnée 63  + 33% ; Danse en ligne  20  +17% 

Tennis de table  5 + 40%       Tai-Chi 16  + 6% 

La moyenne d’âge est de 67 ans et les femmes sont en majorité :72%. 

 

Activités : 

08 déc. 2014 rando Montmartre avec le Godillot Familial 

03 jan. 2015 rallye Paris Tour Eiffel avec la Godillot Familial 

24 mars : rencontre à Enghien avec les Clubs de danse du Val d’Oise 

11 avril : visite des passages couverts de Paris 



24 mai : journée porte ouverte pour la danse à Courdimanche avec la collaboration du club 

d’Enghien 

06 juin ; Journée à Amiens avec visite des Hortillonnages et de la cathédrale, organisée par Jean-

Pierre Thoumy 

26 juin : démonstration de Tai-Chi par notre animateur Henri Cazes 

Du 12 au 21 septembre, séjour aux Issambres organisé par le Club 

05 déc. Participation de l’équipe de danse au téléthon de Courdimanche. 

 

Rapport financier par la trésorière Marie-France Moulin 

 

Le bilan 2014-2015 et le budget prévisionnel 2015-2016 ont été envoyés aux adhérents  une 

semaine avant l’assemblée générale. 

Le solde en fin d’exercice 2015 est positif et laisse apparaître un excédent de 1346.7 €. 

Le budget prévisionnel est prévu en positif .Les deux commissaires aux comptes, Christiane 

Normand et Elizabeth Chabot  déclarent  les comptes exacts et loyaux .Le budget  est adopté 

après un vote à l’unanimité et une abstention. 

La présidente rappelle que les statuts du club prévoient le renouvellement du mandat  des 

membres du comité directeur  tous les quatre ans, soit en 2016 à la prochaine assemblée 

générale. La présidente annonce qu’elle ne sera pas candidate à sa succession. 

 

Différentes questions ont été posées sur l’utilisation des locaux en vacances scolaires. La 

présidente  a rappelé que  les locaux gérés par la municipalité étaient  fermés pendant les congés 

scolaires et les jours fériés .Concernant l’activité marche de deux heures qui a démarré cette 

année, l’animateur responsable  a répondu qu’elle était maintenue le mardi car c’est le seul jour 

ou il était  disponible. 

 

La présidente a présenté ses vœux aux participants  et a convié tout le monde à un pot amical. 

. 

 

 

La présidente  Arlette DELCOUR 

 

Le Secrétaire  Guy BOUCHAREL 


